
ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO DA CÂMARA DE PESQUISA DO1
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA2

3
No dia dezoito de abril de dois mil e dois, às quatorze horas, na sala sete do prédio do Departamento4
de Matemática, reuniu-se a Câmara de Pesquisa com a presença dos seguintes membros: Professor5
Ruy Coimbra Charão, Professor Celso Melchiades Doria, Professor Mário César Zambaldi e6
Professor Luiz Augusto Saeger (presidente). Havendo quorum, a reunião foi iniciada.7
EXPEDIENTE: Foi lida a Ata da Centésima Vigésima Segunda reunião da Câmara de Pesquisa,8
tendo sido aprovada. ORDEM DO DIA: 1) aprovados os relatórios parciais de pesquisa: "Novas9
técnicas de homogeinização em problemas de contorno”, do Professor Joel Santos Souza e “Métodos10
dos volumes finitos para a resolução numérica de modelos ablativos”, do Professor Daniel Norberto11
Kozakevich; 2) aprovado o parecer do Professor Gustavo Adolfo Torres Fernandes da Costa no qual12
é aceito o relatório de atividades de afastamento do Professor Genaldo Leite Nunes e aprovado seu13
pedido de desistência do doutorado; 3) baseando-se na reunião informal que a Câmara de Pesquisa14
teve com o grupo GEIAAM, a pedido deste, para solicitar revisão na alocação de horas no projeto15
“Estudo e utilização de recursos de informática e de inteligência artificial no ensino de matemática”,16
foi decidido que a carga horária para este projeto fique assim distribuída: Professora Mirian Buss17
Gonçalves, seis horas-aula, Professoras Cleide Regina Lentz Paladini e Rosimary Pereira, vinte18
horas-aula, e as Professoras Neri Terezinha Both Carvalho e Rita de Cássia Schipmann Eger, com19
zero horas-aula; 4) começou-se a discutir as mudanças propostas nas “Orientações sobre Pesquisa no20
Departamento de Matemática”. Decidiu-se continuar as discussões em uma próxima reunião devido21
ao pouco tempo disponível; 5) ficou decidido que as sugestões para o documento “Planejamento22
Estratégico do Departamento de Matemática” fossem encaminhadas diretamente ao Professor Mário23
César Zambaldi, que faz parte da comissão que elabora o documento. Nada mais havendo a tratar, a24
reunião foi encerrada e eu, Luiz Augusto Saeger, lavrei a presente ata.25
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